
 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回（７月１１日）運営協議会会議の概要です。 

■日 時 令和５年７月１１日（火）１５時００分～１６時１５分   

 

■場 所 戸塚第三小学校 会議室 

 

■出席者 

 

１ 代表挨拶（代表） 

  急に暑い日が続き、体調に気をつけ乗り越えて

いきたい。これから夏休みに入るので、子供たちが

事故に遭わないように見守っていきたい。自宅前

が戸塚公園から児童館への通り道で子供たちの往

来が多い。車も通る道なので曲がり角では止まる

ように声かけをしていきたい。 

 

２ 学校の近況報告等について（校長） 

○来週２０日が終業式。夏休みは、家族や地域でい

ろいろな体験ができる。体験を通し一回り大き

くなって２学期を迎えてほしい。 

○学校内でマスク着用は高学年が多く、低学年は

多くの児童が外している。 

○ＩＣＴタブレットが貸与され３年目になる。１

年目は「とにかく使ってみよう」、昨年は「効果

的に使ってみよう」、今年は校内研究もあり、「タ

ブレットを活用した指導方法の工夫」として、ど

のような教科、単元での使用が効果的か研究し

ている。既に、６年生が国語、３年生が総合の時

間で研究授業を行った。ＩＣＴ専門の先生に来

ていただき、教員も指導・助言を受け研究してい

る。 

○６／２７に教育委員会からの学校訪問があり、

教育長、教育委員、指導課長等１０名が来校され、

授業参観や施設点検を行っていただいた。子供

たちの様子を見て、「子供たちが落ち着いてい

る。」「温かい雰囲気の学校。」「ＩＣＴが上手に活

用されている。」「ホームページや教室等の掲示

板が充実している。」と評価をいただいた。 

○６／１０は、水泳指導で着衣泳を行った。 

 

 

○今後の予定 

７／１１～個人面談 

７／１９ 民生委員、児童委員との二者懇談会 

７／２０ 終業式 

８／１８～２０ ５年夏季施設（女神湖） 

８／２５ ２学期始業式 

○ホームページ「戸三日記」を見せながら、 

５／１８～を振り返る。 

 

３ 学校公開実施報告（副校長） 

 →資料参照 

 

４ 学校評価について（副校長） 

 ７月末までに郵送又は持参。 

 

５ 意見交換 

（委員）町会の防災部で、東京ビックサイトで開催さ

れている東京国際消防防災展 2023 を見学

に行った。関東大震災から１００年の展示

があり、地震より地震による火災で亡くな

った方が９割と伺った。時代は変わってき

ているが、防災頭巾の必要性も感じた。近年

では、家の中での家具の転倒による被害が

多いと伺った。 

（委員）３月に防犯ポスターを貼り替えた。古いポス

ターがまだ貼られている所がありましたら

ご連絡ください。 

（委員）防犯ポスターを貼るだけでも抑止力になる

ので、協力したい。 

（委員）小滝橋方面で、大声で叫ぶ不審者がいた。 

    学校のＩＣＴ教育が進んでいる。想像以上

に子供たちが使いこなしている。今までの

学校教育に並行してＩＣＴ教育が根付いて

いると感じた。 

（校長）個別最適な学びと協働的な学びの充実を目

指して、ＩＣＴを活用している。主体的な子
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供たちを育てていきたい 

    ６年生は校外学習を３回行ったが、交通ル

ール、鑑賞態度ともに良かった。担任からは

事前に、歩き方や会場内での心構えについ

て指導し、子供たちはよく頑張っていた。 

（委員）先生方がＩＣＴを勉強されているのが分か

り、大変だと思う。戸三小の子供たちは、芸

術を鑑賞するにあたって、何がよいかわき

まえて行動できるようになっていると感じ

た。 

    キックボードが最近増えている。ヘルメッ

ト着用もなくスピードもあり、危ないと思

った。 

（委員）戸三小の子供たちは、挨拶もでき、素直で話

をよく聞くことができる子供が多くなった。

夏休みに入るので事故の無いようにしてい

きたい。 

（委員）先日、近所で酔った人が道ばたを塞ぐように

居たので１１０番通報した。警察官が到着

するまで１２分かかり、見守っていた。 

    酔った人にとっても警察に保護されたこと

で、助かったと思う。１１０番をする事は人

助けにもなるので、ためらわずに１１０番

してほしい。 

（委員）挨拶をしてくれる児童が多くなってきた。 

    戸三小の児童は明るくて素直でよい。先生

方のご指導の賜だと思う。 

（委員）６／２３に高田馬場で強盗事件があった。空

き巣ではないので、気をつけていきたい。 

（委員）登校時に見守りをしている。安全に楽しく学

校生活を送ってほしい。 

 

 

○教育支援課より 

タブレットＰＣが導入されたのは、コロナ禍が始

まったときで、先生方が苦労されたと思う。３年経

って上手く使いこなしていると伺い、校内で先生

方が教え合って高め合い、より良い授業作りに取

り組んでいると感じた。今後も楽しみだと思う。 

 

   

・次回８月３０日（水）１５：１５～ 


